

TRANSKIP WAWANCARA RESPONDEN 1

(W2, DH, L, B-1-5)

Wawancara Ke-2

A. Identitas Responden 1

Nama (inisial) : DH
 Jenis Kelamin : Laki-laki
 Usia : 23 Tahun
 Asal : Tanjung Pinang

B. Waktu dan Lokasi Wawancara

Tanggal : 26 April 2018
 Waktu : 11.45 – 12.57 WIB
 Tempat : Kantor Responden, Jalan Kaliurang, Yogyakarta

C. Keterangan

IR : *Interviewer*
 DH : Inisial Responden

BARIS	URAIAN	TEMA
1	<p>IR : <i>Assalamualaikum, Wr. Wb.</i> DH : <i>Walaikum salam, Wr. Wb.</i> IR : Hmm jadi hari ini mau wawancara lagi, karena ada beberapa data yang kurang, oke lanjut aja ya mas, lanjut ke wawancara yang kemarin.</p>	<p><i>Opening</i> (W2, DH, L, B1-6)</p>
5	<p>DH : Iya, oke.. IR : Jadi kemarin itu kan mas DH sempat cerita tentang keluarga juga ya, kedua orang tua mas DH, sebenarnya yang pingin aku tanyain itu hmm sebelumnya kalau boleh tau itu orang tua mas DH, baik ayah maupun ibu itu pekerjaannya apa mas?</p>	<p>Pekerjaan orang tua (W2, DH, L, B12-16)</p>
10	<p>DH : Kalau ayah sekarang udah pensiun, dulu PNS di dinas, sebenarnya dua-duanya tuh guru sebenarnya, ibu guru, bapak guru, cuman ayah tuh kemarin sempat ditarik ke dinas olahraga kota apa yaa, nah terakhir jadi pensiunnya tahun dua ribu tiga belas, ayah.. IR : Tahun dua ribu tiga belas berarti baru ya? DH : Yaa, lima tahun lah yaa lima tahun.. IR : Iya lima tahun..</p>	<p>Pekerjaan orang tua (W2, DH, L, B20-25)</p>
15	<p>DH : Nah hmm tapi sekarang ayah hmm apa yaa bukan kerja sih tapi kayak lebih ngurusin kebun, punya kebun lah, kebun sayur, buah gitu, ngurus ke sana sama sibuk di hmm pengurus masjid, masjid di</p>	<p>Pekerjaan orang tua (W2, DH, L, B20-25)</p>
20		

<p>25</p> <p>30</p> <p>35</p> <p>40</p> <p>45</p> <p>50</p> <p>55</p> <p>60</p> <p>65</p> <p>70</p>	<p>dekat rumah. Kalau ibu sampai sekarang masih guru, <i>insha Allah</i> tahun ini pensiun, guru SMP hmm ya itu.</p> <p>IR : Nah terkait sama pekerjaan orang tua nih mas, itu sebenarnya berpengaruh ngga sih sama mas DH untuk hmm kayak harapan ke depannya mas DH kemarin, kayak pingin S2 atau pingin kerja itu berpengaruh ngga sih?</p> <p>DH : Awalnya iya, cukup berpengaruh soalnya mikirnya kan usia, usia orang tua ya udah bentar lagi, ayah udah pensiun, ibu bentar lagi mau pensiun gitu kan, nah mikirnya ujung-ujungnya ke biaya <i>toh</i>, terutama ke S2 tadi, cuman kemarin udah tak sampaikan juga tentang hal itu mau lanjut S2 hmm <i>alhamdulillah</i> dua-duanya sih menyanggupi, jadi ada sedikit perasaan lega lah gitu, nah itu juga yang jadi apa namanya salah satu faktor kenapa akhirnya tetep melanjutkan ke S2 sekarang.</p> <p>IR : Hmm karena memang sebelumnya udah diskusi juga ya sama orang tua?</p> <p>DH : He'eh udah diskusi juga sama ayah, sama ibu "<i>gimana kalau misalnya lanjut S2?</i>", biayanya sekian, sekian, sekian..</p> <p>IR : Kalau misalnya tentang pekerjaan gitu ada ngga mas?</p> <p>DH : Maksudnya?</p> <p>IR : Maksudnya kayak hmm berpengaruh misalnya mas DH termotivasi untuk kerja karena ingin berprestasi sendiri kah atau gimana gitu?</p> <p>DH : Hmm iya, ada sih ada juga, ini karena kemarin kan masih mahasiswa gitu masih dikirimin, nah sekarang kan udah dapat apa namanya biaya sendiri, jadi kadang kalau orang tua pun bilang "<i>kurang ngga?</i>", tetep bilang masih cukup gitu, karena mikirnya ya ngga pingin bebanin orang tua gitu kan, karena kita udah punya penghasilan sendiri, walaupun ya ngga cukup lah buat sebulan, ya tetep aja gitu ada pengaruhnya.</p> <p>IR : Jadi memang semenjak mas DH punya pekerjaan sendiri itu udah membiayai diri sendiri gitu ya sebagian besar?</p> <p>DH : Iyaa, sebagian besar. Ya walaupun ya namanya orang tua ya khawatir gitu kan, kadang-kadang tetep aja dikirimin gitu walaupun ngga diminta hehehe padahal ngga diminta tetep aja dikirimin.</p>	<p>Pengaruh usia orang tua terhadap tujuan responden (W2, DH, L, B32-41)</p> <p>Berdiskusi (W2, DH, L, B44-46)</p> <p>Tidak ingin membebani (W2, DH, L, B58-61)</p>
---	---	---

<p>75</p> <p>80</p> <p>85</p> <p>90</p> <p>95</p> <p>100</p> <p>105</p> <p>110</p> <p>115</p>	<p>IR : Ohh, terus hmm kalau misalnya mengenai ini mas yang kemarin, mas DH kan baru ada pekerjaan yang data <i>tracer</i> itu terus gimana mas sekarang?</p> <p>DH : Sekarang masih jalan, cuman sekarang agak <i>stop</i> sebentar, karena ini memang lagi ngawas jadi apa namanya kebetulan lagi ngawas, jadi hmm belum ke <i>handle</i> lagi gitu hmm kalau untuk itu dari segi waktu sih. Kalau pagi ngawas bisa sampai sore, jadi bener-bener ngga ngerjain sama sekali gitu, jadi kayak kemarin udah berapa lama ya hmm udah hampir dari rabu kemarin lah terakhir.</p> <p>IR : Hmm nginput data <i>tracernya</i>?</p> <p>DH : He'eh, he'eh rabu kemarin tuh udah terakhir banget, selasa eh Kamis, jum'at kan tes mapro, terus ngajar lagi sampai senin ngawas, jadi belum ada ngelanjutin, itu kalau dari segi waktu, tapi kalau dari teknis ngga ada halangan sama sekali, masih bisa.</p> <p>IR : Maksudnya kan kemarin mas DH pernah bilang hmm mungkin ngga tau gitu <i>tracer</i> kan banyak kan inputnya mahasiswanya banyak gitu alumninya, maksudnya sekra ngga jadi sibuk gitu ngga gara-gara <i>tracer</i> apa masih kayak kemarin apa gimana?</p> <p>DH : Ohh ya, tentunya jadi lebih sibuk. Jadi lebih sibuknya karena harus nginput itu tadi, karena alumni psikologi aja udah tiga ribuan, kan yang sudah diinput baru empat ratusan, masih ada sekitar tiga ribu lebih lah dan itu kalau kata bu H dikejar, jadi itu dikejar banget, apa ya kayak kalau bisa sih dalam satu bulan selesai hehehe pinginnya ya pinginnya, pingin cuman entar liat kondisi entar bisa kadang ngga tau juga.</p> <p>IR : Kayak terkait ini mas, mas DH kan satu tadi <i>tracer</i> emang banyak kan nginput itu, terus hmm mas DH sekarang lagi keadaannya ikut jadi pengawas ujian, itu tuh pengaruh ngga sih maksudnya mas DH lagi ada pekerjaan banyak nih untuk menginput data <i>tracer</i> tadi nah terus mas DH jadi pengawas ujian juga gitu?</p> <p>DH : Ngaruhnya, ya itu tadi ngaruhnya dikerjakan jadi ngga ke <i>handle</i> gara-gara harus apa namanya ngawas ujian tadi, kayak hmm kemarin aja ada beberapa teman-teman mahasiswa itu mau ketemu gitu kan, akhirnya ngga jadi ngga bisa, karena harus ngawas, terus ya kayak yang <i>tracer</i> ini jadinya kayak hmm cukup terhambat gitu, lumayan loh satu minggu ngga ngapai-ngapain gitu <i>tracernya</i>, itu bisa kalau misalkan diinput kalau kemarin-kemarin tuh satu hari</p>	
---	--	--

120	<p>bisa dua ratus, bayangkan udah berapa tuh hmm dari kamis, jum'at, senin, selasa, rabu, nah dari lima, lima hari lah dikali dua ratus udah seribu kalau misalkan tiap hari ngerjain, nah lumayan ke ganggu sih.</p>	
	<p>IR : Karena ini ya pembagian waktunya kan?</p>	
125	<p>DH : Pembagian wakunya he'eh, jadi entar musti ke atas musti ngawas, terus habis itu turun ke bawah udah capek gitu kan, udah malas, jadi pingin nyantai hehehe</p>	
	<p>IR : Hmm terus ini kan maksudnya alasan mas DH mau untuk mengikuti jadi ngawas ujian itu kenapa? Maksudnya banyak kerjanya?</p>	
130	<p>DH : Karena ini apa namanya hmm semua karyawan itu wajib ngawas.</p>	
	<p>IR : Oh gituuu..</p>	
	<p>DH : He'eh, jadi kayak ya itu tadi karena wajib ngawas, makanya harus ngawas gitu hehehe</p>	
135	<p>IR : Oh jadi maksudnya memang tugas dari kampus juga ya?</p>	
	<p>DH : Karena memang SDMnya kalau karyawan aja itu ngga cukup kan, makanya ditambah mahasiswa, yang jadi pengawas itu ada mahasiswa tingkat akhir, ada juga yang alumni, nah kebetulan karena di karyawan itu dan butuh orang banyak juga, jadi ya walaupun ngga semua karyawan, cuman beberapa yang sekiranya bisa di apa yaa dimanfaatkan lah gitu istilahnya untuk dijadikan pengawas, itu dijadikan pengawas.</p>	
140		
145	<p>IR : Hmm jadi memang wajib juga untuk ikut kan?</p>	
	<p>DH : Nah iyaa, he'eh gitu jadi ngga bisa ditolak. Ya walaupun beberapa sih, beberapa karyawan ada yang ngga ngawas, ada yang ngawas tuh hmm</p>	
150	<p>mungkin ini berkaitan sama <i>job descnya</i>, <i>job descnya</i> mungkin kalau ada satu apa ada semua orang ngga ada yang jaga ruangan itu juga repot gitu, jadi kemungkinan ada beberapa yang ngga ngawas.</p>	
	<p>IR : Oiya tadi kalau misalnya ngga ada, maksudnya ngga ada ngawas itu kalau ngga ada yang jaga diruangan yakan bisa gitu jadi ngga ngawas kan, nah itu kan mas DH sebagai staf administrasi di KADI itu kan sendiri, itu gimana? Maksudnya ngga ada yang</p>	
155	<p>megang bagian itu?</p>	
	<p>DH : Yaa..</p>	
160	<p>IR : Ada yang nge <i>handle</i> kah apa gimana?</p>	
	<p>DH : Yaa ngga ada, cuman aku sendiri gitu.</p>	

<p>165</p> <p>170</p> <p>175</p> <p>180</p> <p>185</p> <p>190</p> <p>195</p> <p>200</p> <p>205</p>	<p>IR : Jadi tetep emang mas DH sendiri ya ngebagi waktunya?</p> <p>DH : Ngebagi waktunya sendiri..</p> <p>IR : Terus hmm balik lagi ke keluarga tadi nih Mas, kalau misal tadi kan orang tua itu hmm berpengaruh ya? Kalau misalnya kakak, kakak-kakaknya mas DH kebetulan kan memang anak terakhir, hmm terus kakaknya mas DH kan maksudnya sudah kuliah juga, sudah bekerja atau sudah nikah, itu jadi sumber inspirasi mas DH ngga sih?</p> <p>DH : Inspirasi untuk apa?</p> <p>IR : Untuk lebih baik lagi kah atau dalam hidup gitu maksudnya kerja kah atau apa?</p> <p>DH : Ohhh, ya tentu lah, tentu dari keluarga ngelihat apa namanya hmm apa yaa orang tua yang kerja keras, banting tulang tiap hari, ya istilahnya ya itu lah kerja keras buat nyari apa namanya biaya hidup, nah itu jadi inspirasi juga buat, makanya aku tadi bilang kan ngga mau ngebebanin orang tua, karena udah punya penghasilan sendiri, kalau bisa caranya itu <i>menghandle</i> itu sendiri, kalau bisa ngga usah dikirimin, ya itu tadi balik lagi hehehe karena namanya orang tua ya masih khawatir, kadang ngga diminta pun tetap dikirimin, kalau dari segi biaya.</p> <p>IR : Tadi kan kedua orang tua mas DH PNS ya..</p> <p>DH : He'eh..</p> <p>IR : Jadi guru sama di dinas..</p> <p>DH : Di dinas..</p> <p>IR : Nah itu biasanya kan kalau misalkan anak itu ada terinspirasi gitu "<i>oh orang tua saya jadi gini, nanti saya jadi gini juga atau gimana</i>", kalau mas DH gitu ngga sih?</p> <p>DH : Ngga hehehe</p> <p>IR : Atau punya keinginan memang?</p> <p>DH : Memang ada punya keinginan lain, bukan apa bukan apa yaa untuk mengajar itu memang bukan <i>passionnya</i>. Kan memang <i>passionnya</i> lebih ke apa ya personal apa yaa hubungan dengan orang lain lah bukan ngajar, jadi dosen atau guru, lagian apa ya bervariasi gitu lah di keluarga gitu, ada guru, ada dosen, mungkin nanti psikolog, apa gitu. Kakakku yang nomor tiga itu udah dosen, nah nomor dua itu kerja PNS, ya gitu lah variasi gitu lah, masa..</p> <p>IR : Karena memang pingin variasi dan karena memangMas DH punya keinginan lain gitu ya di</p>	<p>Tidak ingin membebani (W2, DH, L, B182-185)</p> <p>Minat menjadi psikolog (W2, DH, L, B200-204)</p>
--	---	--

210	<p>luar itu. Oke sejauh ini, semoga sudah cukup semuanya hehehe sebelumnya mohon maaf mengganggu waktu kerja mas DH.</p> <p>DH : Ngga kok..</p> <p>IR : Oke, makasih loh mas DH, <i>assalamualaikum..</i></p>	<p><i>Closing</i> (W2, DH, L, B209-216)</p>
215	<p>DH : Iya, <i>waalaikusalam</i>, sukses..</p> <p>IR : <i>Amiinn</i> hehehe</p>	